

## Compte-rendu de voeu

### Ismaël 8 ans

Rencontrer Kylian Mbappé



Ismaël, 8 ans, est atteint d'une dystrophie congénitale d'Ullrich (myopathie), une maladie génétique rare qui provoque une faiblesse musculaire et limite grandement ces mouvements.

Malgré cela, Ismaël déborde d'énergie et de passion, notamment pour le football, qu'il suit avec enthousiasme depuis tout petit.

Grand admirateur de Kylian Mbappé, il rêvait depuis longtemps de le rencontrer. En octobre 2025, ce rêve est devenu réalité.

Son vœu s'est réalisé à Clairefontaine, centre mythique de l'équipe de France, où Ismaël et son papa, Karim, ont été accueillis par la Fédération Française de Football.

Dès son arrivée, Ismaël a reçu un cadeau de bienvenue comprenant une écharpe de l'équipe de France et un tote bag souvenir, avant de vivre une journée qu'il n'oubliera jamais.

Il a eu la chance de rencontrer Kylian Mbappé, de discuter quelques instants avec lui, et d'obtenir des dédicaces et des photos.

Il a ensuite pu assister à l'entraînement de l'équipe de France et participer à une séance de dédicaces avec tous les joueurs, entouré d'un accueil particulièrement bienveillant de la part de toute l'équipe.

Lors de son séjour parisien, Ismaël a également visité le musée Grévin, où il a eu la joie de découvrir la statue de cire de son idole, Kylian Mbappé.

Le Pullman Montparnasse a accueilli Ismaël et son papa dans les meilleures conditions, avec une attention toute particulière : un livre sur Kylian Mbappé les attendait dans la chambre à leur arrivée.



Ce vœu a été une véritable bouffée d'énergie pour Ismaël. Les rencontres humaines ont rendu cette expérience encore plus forte : le binôme de bénévoles, ainsi que la FFF, se sont montrés profondément chaleureux, attentionnés et bienveillants.

Ce séjour a également permis à Ismaël et à son papa de partager des moments de complicité uniques, loin du quotidien marqué par la maladie. Et lorsque nous lui avons demandé quel avait été son moment préféré, Ismaël a simplement répondu : « **Passer deux jours avec mon papa.** »

## Témoignage

Nous avons demandé à Ismaël ce qu'il pensait de son vœu :  
« Très, très, très, très bien ! » Et Sans hésitation, il a indiqué que son moment préféré avait été de « **passer deux jours avec mon papa.** »

Au-delà de la rencontre avec Kylian Mbappé, le papa d'Ismaël a souligné la qualité des échanges et la bienveillance de toutes les personnes impliquées.  
Il s'est dit très reconnaissant de la mobilisation et de l'attention reçues tout au long du séjour.

## Wish Note

Un immense merci à Cogestour et notamment Jean-Marie Marant d'avoir permis la réalisation de ce vœu. Grâce à vous, le rêve d'Ismaël s'est transformé en souvenirs précieux et en moments de complicité partagés avec son papa.

## Tous les bienfaits d'un vœu



### Soulagement du traumatisme

9 enfants sur 10 ayant réalisé un vœu ont déclaré que la réalisation de leur vœu les avait soulagés du stress traumatique.



### Bien-être émotionnel et mental

8 enfants sur 10 ayant réalisé un vœu ont déclaré que la réalisation de leur vœu les avait aidés à surmonter le désespoir, la dépression et la solitude.



### Moment décisif

9 enfants sur 10 ayant réalisé un vœu ont déclaré se sentir plus joyeux, confiants et pleins d'espoir pour leur avenir après la réalisation de leur vœu.



### Force pour se battre

8 enfants sur 10 ayant réalisé un vœu ont déclaré que la réalisation de leur vœu leur avait donné la force de lutter contre leur maladie grave.



### Impact à long terme

7 enfants sur 10 ayant réalisé un vœu ont déclaré que la réalisation de leur vœu avait amélioré leurs chances de survie.

### Contact :

Joséphine de Lapisse/ josephine.delapisse@makeawishfrance.org  
07 98 71 34 58

## Wish memories !

